

Lahn-Dill-Kreis

Bedarfsabfrage zum Breitband-Ausbau

[28.08.2012] Die Kommunen des hessischen Lahn-Dill-Kreises haben eine Bedarfsabfrage zum regionalen Breitband-Ausbau gestartet.

Die Städte und Gemeinden des Lahn-Dill-Kreises planen, die Region mit schnellem Internet zu versorgen. Wie der hessische Landkreis mitteilt, können sich die Bürger bis zum 31. Oktober 2012 an einer Bedarfsumfrage beteiligen. Nur wenn eine ausreichende Anzahl Teilnehmer den Bedarf von mindestens 25 Mbit/s anmelde, könne der Kreis im Sinne der öffentlichen Daseinsvorsorge in den Breitband-Ausbau investieren. „Wir wollen in etwa drei Jahren erreichen, dass alle Stadt- und Ortsteile mit Glasfaser und einer Datengeschwindigkeit von mindestens 50 Mbit/s versorgt werden“, sagt Herrmann Steubing, Bürgermeister von Mittenaar. Laut Kreisangaben wird derzeit die Gründung einer Lahn-Dill-Breitband Gesellschaft vorbereitet. Das Projekt LD-Breitband werde mit EU-Mitteln gefördert.

(ve)

[Link zur Online-Umfrage](#)

Stichwörter: Breitband, Lahn-Dill-Kreis, Glasfaser